

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur disampaikan penulis kepada sang pencipta, Tuhan Yesus Kristus, dimana atas berkat-Nya yang luar biasa penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir skripsi ini dengan tepat waktu. Terima kasih untuk setiap bimbingan dan karunia-Nya sehingga penulis dapat melakukan penelitian dengan baik. Adapun judul dari skripsi yang dikerjakan oleh penulis ini adalah **“Penentuan Urea Dalam Sampel Klinis Menggunakan Biosensor”**

Banyak pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini dari mulai tahap penyusunan proposal, seminar proposal, penelitian, sampai pada akhirnya hasil akhir dari skripsi ini disidang meja hijaukan. Penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan masukan, nasehat, dukungan, dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc., Ph.D, selaku dosen penguji sekaligus pembimbing yang telah banyak memberikan dukungan, baik itu secara moril maupun material. Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si., Drs. Jamalum Purba, M.Si., selaku dosen penguji dan Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si, M.Sc. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan banyak saran yang membangun dalam penyelesaian skripsi ini. Bapak Agus Kembaren S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia, Ibu Destria Roza, M.Si selaku Ketua Prodi Kimia, seluruh Dosen Jurusan Kimia yang telah mendidik penulis, dan seluruh staf/laboran Jurusan Kimia yang sudah membantu selama penelitian.

Secara terkhusus dan istimewa kepada kedua orang tua penulis Bapak Stem Kaban dan Ibu Sri Ulna Br Pranginangin yang telah memberikan banyak nasehat, dukungan, motivasi, doa, dan juga materi yang penulis perlukan dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada Adik Heski P Kaban, Adik Niko A Kaban, Adik Alemina E Kaban, Adik Deo Barus, Adik Juwita Barus, Adik Maria F Ginting dan yang tersayang Salsalina Tarigan selaku teman dekat penulis yang telah banyak memberikan motivasi, mendengarkan keluh kesah penulis dan membantu

dalam penyelesaian skripsi ini. Juga kepada Kakak Monicha Tamba, S.Si dan Kakak Winri Marbun, S.Si yang memberikan pengarahan dalam penelitian serta Rhica Ayulinova selaku patner kerja selama melakukan penelitian. selaku teman satu tim selama penelitian ini. Teman-teman yang bisa diajak suka dan duka dalam penyelesaian skripsi ini. Rendi Meilano, Sonak, Hafis Naza, Debora, Rialdi, Wike, Murni, dan Martha Doroty Silalahi, S.Si selaku teman baik penulis selama perkuliahan. Terima kasih untuk setiap dukungan, motivasi, dan masukannya teman-teman. Sukses buat kita. Teman-teman seperjuangan Kimia Non Kependidikan 2014, teman-teman Permata GBKP Kemenangan Tani Km 12, teman-teman IKBKK dan Ibu Pdt. Mindawati Peranginangin, Ph.D terimakasih banyak buat doa dan dukungannya. Seperti pepatah mengatakan, “Tak ada gading yang tak retak”, maka penulis meminta maaf atas kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini bisa memberikan manfaat bagi siapa pun yang membacanya. Akhir kata, penulis mengucapkan sekian dan terimakasih.

Medan, 23 Juli 2018

Penulis

Primsa Kaban

NIM.4143210009

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY